

プロ歌手を招いてチャリティーカラオケ発表会

「収益金の一部は歳末助け合いに寄付」と追分カラオケ倶楽部が12月10日に追分公民館で恒例となった発表会とチャリティーショーを行いました。

今年は日胆地区カラオケ連合会25周年を迎える厚真町やむかわ町などから常連の参加者もあり、演歌や流行歌など自慢のどを披露。またプロ歌手として東芝EMIの吉村良子さんとバップレコード所属で本町出身の正木はじめさんが特別ゲストとして出演し聴衆の前で熱唱しました。



夢に向かって…



今大会では対戦相手すべてに勝ち無敗の全道チャンピオンとして全国大会の出場権を獲得しました。全国大会は3月27日から29日まで岡山市で開催されます。受験勉強をしながらの練習となります。中学生最後の大会での活躍が期待されています。



大会は12月16日と17日札幌市の「きたえーる」で行われ、中野さんは予選リーグを全勝で勝ち上がり決勝トーナメントに進出。決勝戦では今年の全道中体連覇者を破つての栄冠。本人はもとより関係者も大喜びでした。

追分中学校3年の中野未菜さんが第21回北海道スポーツ少年団剣道交流大会の中学校女子個人の部で全道優勝を果たしました。

無敗で全国大会に出場!!

畠山茂夫氏は、国民健康保険運営協議会の保険医代表委員として35年にわたり在職し、永年地域医療に携わってきた経験を活かし中立的かつ専門的視野から適切な提言をされ、協議会の円滑な運営に努められました。昭和42年4月から学校医として児童・生徒の健康管理に尽力し、また、平成12年4月からは介護保険運営協議会委員に任命され、子どもから高齢者まで幅広く町民の健康保持と地域医療に貢献されました。

渡會文和氏は、昭和51年8月地域住民の衆望を担い、追分町議会議員に当選し、以来平成18年3月26日の合併まで通算29年7か月の永きにわたり在職し、公正で高い識見により常に議会の中心的な存在として活躍し議会の円滑な運営に努力されました。

平成16年8月からは副議長に就任し、効率的な財政運営に心がけ、議会の活性化に努め、リーダー的な存在として合併等の調整などを議長の補佐役として尽力さ



畠山 茂夫 氏



渡會 文和 氏

まちづくりの振興に 尽力された方に町政功労賞

毎年にわたり町政の振興発展に寄与し、その功労が特に顕著であった方に、町議会の同意を得て、町政功労賞を贈ることを決定しました。今回受賞された方は、畠山茂夫氏、渡會文和氏、真保サダ氏の三名です。

本人の紹介と主な功績について紹介します。